

Unsere Gottesdienste im Juli und August

Sonntag 09.07. um 10.00 Uhr
Gottesdienst

Pfarrerin Elisabeth Ickler

Kirchcafé

Sonntag, 23.07. um 10.00 Uhr
Gottesdienst

Pfarrer Jürgen Reichel-Odié

Sonntag 06.08. um 10.00 Uhr
Gottesdienst mit Abendmahl

Pfarrer Bernd Laukel

Kirchcafé

Sonntag 20.08. um 10.00 Uhr
Gottesdienst

Prädikantin Christine Mährle

Samstag, 26.08. um 18.00 Uhr
Wochenschlussgottesdienst mit
Abendmahl

Prädikantin Carmen Reinhardt

Die City-Church feiert ab sofort
jeden Sonntag in unserer Kirche
Gottesdienst, vormittags um
10.30 Uhr, wenn wir keinen
halten und sonst um 16.30 Uhr.

Atempause mit Friedensgebet



jeweils mittwochs um 12.00 Uhr

Ein Sommerlied im Juli und August

1. Freuet euch der schönen Erde, denn sie ist wohl wert der Freud. O, was hat für Herrlichkeiten unser Gott da ausgestreut!
2. Und doch ist sie seiner Füße reich geschmückter Schemel nur, ist nur eine schön begabte, wunderreiche Kreatur.
3. Freuet euch an Mond und Sonne und den Sternen allzumal, wie sie wandeln, wie sie leuchten über unserm Erdental.
4. Und doch sind sie nur Geschöpfe von des höchsten Gottes Hand, hingesät auf seines Thrones weites, glänzendes Gewand.
5. Wenn am Schemel seiner Füße und am Thron schon solcher Schein, o was muss an seinem Herzen erst für Glanz und Wonne sein. *Philipp Spitta*

Mit diesem Lied wird die Schönheit der Natur besungen. Herrlich! Ein Spaziergang im Grünen oder – wenn das gerade nicht geht – ein Blick aus dem Fenster kann uns die Schönheit der Natur vor Augen führen – und lässt uns vielleicht dieses Lied summen oder singen.

Der Text stammt von Philipp Spitta, der zunächst Uhrenmacher war, dann Theologie studierte und Pfarrer wurde Er dichtete es um 1830.

Er bedient sich dabei einer biblisch-bildlichen Sprache. Die Erde wird als Fußbank Gottes charakterisiert, der Himmel als Herrschersitz. Wenn sich schon in Erde und Himmel die Schönheit Gottes widerspiegelt, wie viel Schöneres erwartet uns bei Gott selbst, dort an seinem Herzen.

Der Text des Liedes kennt verschiedene Melodien; im Evangelischen Gesangbuch findet man die von *Frieda Frommüller*, die sie 1928 gedichtet hatte. Sie war die erste Kirchenmusikdirektorin Deutschlands.

Ich wünsche Ihnen eine schöne und gesegnete Sommerzeit – wo immer Sie sie verbringen – singen Sie dieses Lied, es wird Sie gern begleiten.

Mit herzlichen Grüßen aus dem Mutterhaus,

Ihre Schwester Heidi

Wochenschlussgottesdienst
mit Abendmahl
Samstag, 26. August
um 18.00 Uhr



Stille, Musik, sich Zeit nehmen,
die alte Woche verabschieden
und die neue Woche begrüßen.

Bibelgesprächskreis
Montag, 3. Juli und 7. August
um 18.00 Uhr



In der Kirche des Frankfurter
Diakonissenhauses

Dauer ca. 1 Stunde

Sommerpause Waffelcafé



Wir laden herzlich ein
zum nächsten Waffelcafé am
Samstag, 30. September
15.00 - 16.30 Uhr
im Festsaal

Offene Kirche

täglich 8.00 – 18.00 Uhr

